

L'étape d'assemblées préalables aux prochaines sessions du parlement cubain en est à sa phase finale



La Havane, 5 décembre (RHC).- Près de 75 000 réunions se sont tenues dans tout Cuba dans le cadre du processus de compte-rendu des délégués aux électeurs.

Ce chiffre équivaut à 98,6% de celles prévues avant la prochaine période ordinaire de sessions du parlement, convoquée pour le 19 décembre.

Selon l'information, les réunions ont eu un niveau de participation supérieur à 70%. Durant le processus, les électeurs se sont référés à des problèmes comme le ravitaillement en eau, l'éclairage public, la réparation des réseaux d'abduction d'eau, des rues, des routes et des chemins ainsi que la nécessité d'élargir les services téléphoniques privés et publics.

Au cours des réunions dans les communes de notre pays, les participants ont également débattu de la lutte contre les indisciplines sociales, les délits et les dégâts causés aux biens sociaux.

Des autorités de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire ont précisé que durant cette année, près de 80% des problèmes ont été résolus, mais d'autres devront être analysés en 2015 en raison de leur complexité.

L

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41140-letape-dassemblees-prealables-aux-prochaines-sessions-du-parlement-cubain-en-est-a-sa-phase-finale>



Radio Habana Cuba